

Leichtathletikfest im Elztalstadion

Schülervergleichskampf der südbadischen Kreise und Bezirke am 03. Oktober

Am 03. Oktober 2025, dem Tag der Deutschen Einheit, findet im Waldkircher Elztalstadion ein großes Leichtathletikfest statt. Die SVW-Leichtathleten sind Gastgeber des Schülervergleichskampfs der südbadischen Kreise und Bezirke, der schon seit einigen Jahren an diesem Termin ausgetragen wird.

Erwartet werden wieder sehr viele Athleten der Altersklassen w/m U14 und w/m U16 aus den teilnehmenden Leichtathletikbezirken Freiburg, Hegau, Neustadt, Oberrhein und Schwarzwald-Baar.

Für die Auswahl des Leichtathletikbezirks Freiburg werden auch einige junge Waldkircher Leichtathleten an den Start gehen und versuchen, die zu Ende gehende Freiluftsaison mit einem guten Ergebnis abzuschließen.

Die Veranstaltung im Elztalstadion beginnt um 10.30 Uhr und endet gegen 17.00 Uhr.

Zuschauer sind im Elztalstadion herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei. Bewirtet wird in der Stadiongaststätte.

Die komplette Ausschreibung mit allen weiteren Informationen gibt es auf der Homepage des Leichtathletikbezirks Freiburg unter www-leichtathletik.athletics-web.info